

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Recepción en el Palacio de Navarra a jóvenes del Estadio Español de Chile

El consejero Sánchez de Muniáin ha recibido a 53 jóvenes de este centro social, cultural y deportivo que reúne a familias procedentes de España

Viernes, 17 de febrero de 2012

El consejero de Cultura, Turismo y Relaciones Institucionales, Juan Luis Sánchez de Muniáin, ha recibido esta semana en el Salón del Trono del Palacio de Navarra a 53 jóvenes del Estadio Español de Chile.

El grupo, compuesto por 49 jóvenes de entre 16 y 20 años y 4 monitores, han visitado Pamplona durante los pasados lunes y martes,

donde han conocido la Ciudadela, la capilla de San Fermín, el palacio del Condestable, el recorrido y monumento del Encierro, el centro de control de energías renovables de Acciona y la Universidad Pública de Navarra. También han visitado Estella y el Circuito de Navarra en Los Arcos.

Su estancia en España incluye un recorrido por otras Comunidades Autónomas, como Andalucía, Valencia, Baleares, Cataluña, Aragón, La Rioja y Galicia.

El "Estadio Español Las Condes" de Santiago de Chile es un centro social, cultural y deportivo creado por el navarro Rufino Melero hace 60 años, que reunía en su origen familias procedentes de España. Desde hace 12 años organizan una visita a España durante el mes de febrero.



El grupo del Estadio Español de Chile con el consejero Sánchez de Muniáin el pasado lunes.